

菊井中通信

No. 1

名古屋市立菊井中学校

令和5年度 始業式・入学式

4月6日（木）に始業式、4月7日（金）に入学式を行いました。令和5年度は、1年生が59名、2年生が66名、3年生が41名の166名でスタートしました。

始業式の前に行った着任式では、今年度から菊井中学校に赴任した鈴木校長先生から「挨拶を大切にしよう」「目標をもって実現に向けて挑戦しよう」「よく考えて行動しよう」「手洗いや換気を引き続き行い、感染予防に努めよう」という内容の話がありました。

入学式では、校長先生の式辞の中に『仲間』『自分』『考える習慣』を大切にして、中学校生活を送ってほしい」と新入生に話がありました。

新年度のスタートということもあり、不安感や緊張感もあったかもしれませんが、友だち同士で声を掛け合ったり、担任の先生からの挨拶を聞いたりしていく中で、安心感や期待感も高まってきたことと思います。

今年度も、生徒の健康や安全を第一に、教職員一同、全力で教育活動に取り組んでまいります。保護者の皆様のご支援、ご協力よろしくお願い申し上げます。

<始業式>



<入学式>



前期 認証式

12日(水)に各学級では、学級の委員や係を決めました。17日(月)には、生徒会役員、学級委員、学級書記、各委員会の認証式を行いました。前年度生徒会役員の退任の挨拶、今年度生徒会役員、各委員会委員長の新任の挨拶をする姿はとても立派でした。

生徒会役員、学級委員、学級書記、各委員会以外にも、各学級の係など、皆さんにはそれぞれの役割があり、様々な場所で活躍してくれることと思います。一人一人が自分の役割をしっかりと果たしていくことで、気持ちよく生活することができるようになり、学校生活がより充実していきます。これからの皆さんの活躍を期待しています。

<認証式>



令和5年度 学校努力点

今年度菊井中学校では、生徒たちが自立し、仲間と共に学びを深めていけるように次のような学校努力点のもと教育活動を進めていきます。

「自立と共生」に向けて、協働的に学ぶ生徒の育成
～自分の考えを表現し、伝え合う活動を通して～

授業を中心に、安心して発表できる雰囲気づくり、それぞれの考えのよさに目を向けていけるような指導を行って行きたいと思っています。また、引き続き学習者用タブレットを中心としたICT機器を効果的に活用していけるよう取り組んでいきたいと思っています。